



## INVITATION PRESSE

le 10 octobre 2024,

### **SOLIDARITÉ : Lancement de « l'Opération Brioches » UNAPEI 66**

**Lundi 14 octobre à 14h30**

Hôtel du Département (Hall Guy Malé) - Perpignan

**Hermeline MALHERBE, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales et Françoise FITER, Vice-Présidente du Département en charge des personnes en situation de handicap et personnes âgées, vous convient au lancement de « l'Opération Brioches UNAPEI 2024 », en présence de Bruno BERTHET, Secrétaire Général de la préfecture, représentant du Préfet Thierry BONNIER et Marie FERRER, Présidente de l'UNAPEI 66, ce lundi à 14h30 dans le Hall Guy Malé. Une dégustation sera également proposée.**

Comme chaque année le Département accompagne et soutient l'association UNAPEI 66, pendant les journées solidaires « Opération brioches ». Cette année, les bénévoles des associations du réseau Unapei 66 donnent rendez-vous du **14 au 20 octobre 2024** pour la commercialisation de brioche, dont les recettes contribueront directement aux personnes accompagnées. Les ventes de brioches et les dons sont essentiels pour contribuer à la réussite des projets d'accompagnement de l'association.

La brioche est vendue au prix de 5€ l'unité, au siège de l'UNAPEI 66, dans les centres commerciaux, les marchés, les écoles et établissements partenaires.

Vous retrouverez toutes les informations sur le site de l'UNAPEI 66 : <https://www.unapei.org/actions/operation-brioches/>

#### **En 2023 :**

- Vente de 20 006 Brioches pour une recette de 59 090 €
- Environ 300 bénévoles et adhérents sont mobilisés pour cette opération

#### **UNAPEI 66 c'est quoi ?**

- Créé en 1960, L'Unapei est le premier réseau français d'associations de représentation et de défense des intérêts des personnes avec trouble du neuro-développement, polyhandicap et handicap psychique ainsi que de leurs familles.
- 300 adhérents sont comptabilisés à l'Unapei 66 en 2024,
- 596 personnes en situation de handicap sont gérées par l'UNAPEI 66.